

Convocatorias a fondos externos

El Instituto de Investigación Científica comparte las siguientes convocatorias que pueden ser de interés:

N.º	Convocatoria	Fecha de cierre
1	<p>Prociencia: concurso Becas en Programas de Doctorado en Alianzas Interinstitucionales</p> <p>Este concurso tiene por finalidad impulsar la formación doctoral de investigadores peruanos que permita contribuir a la generación de nuevo conocimiento en diversas áreas prioritarias. La convocatoria tiene ocho programas de doctorado, dentro de los cuales hay universidades nacionales que colaboran con instituciones extranjeras. El monto mensual que recibirá el doctorando es de PEN 6500 por un periodo máximo de 36 meses.</p> <p>Para más información, ingrese al siguiente enlace: https://bit.ly/47H0d0L</p>	Sujeto al calendario de cada programa de doctorado
2	<p>WAITT Foundation: subvenciones para la conservación rápida del océano</p> <p>Con el objetivo de encontrar soluciones a problemas emergentes de conservación y protección de los océanos, WAITT Foundation, a través del programa de subvenciones Rapid Ocean Conservation (ROC), apoya económicamente a proyectos que fomenten la pesca sostenible o la protección de áreas marinas. El financiamiento es de USD 20 000, renovables mensualmente durante un periodo de 6 meses.</p> <p>Para más información, ingrese al siguiente enlace: https://bit.ly/3QaKzpj</p>	Sin fecha límite

3 Fundación Carolina: estancias de investigación en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC)

La convocatoria ofrece diez becas posdoctorales para investigadores latinoamericanos en instituciones del CSIC. Las estancias duran de 6 a 12 semanas y cubren pasajes, seguro médico y EUR 1200 mensuales por concepto de alojamiento y manutención. Requiere invitación previa del CSIC y cumplimiento de requisitos académicos. Los beneficiarios deben presentar informes sobre su investigación. La selección se basa en méritos académicos y calidad investigativa.

4 de abril del
2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/3UlbX0b>

4 Fundación Carolina: estancias de investigación Sede Carolina

La Fundación Carolina ofrece dos becas de estancias de investigación en su sede en Madrid para el curso académico 2024/2025, dirigidas a ciudadanos con título de máster o doctorado de países latinoamericanos de la Comunidad Iberoamericana de Naciones. Estas becas tienen como objetivo promover el intercambio académico y la investigación en áreas como ciencias sociales, estudios del desarrollo y estudios de género. La duración de la estancia es de 3 a 6 meses, con beneficios que incluyen pasajes aéreos, seguro médico y EUR 1200 mensuales por concepto de alojamiento y manutención.

4 de abril del
2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/49mOsyk>

5 IDRC: oportunidad de financiamiento sobre cambio climático y salud

El IDRC anuncia una oportunidad de financiamiento para establecer centros regionales sobre cambio climático y salud en el sur global. La iniciativa busca abordar las brechas en investigación sobre el impacto del cambio climático en la salud. Se financiarán hasta cinco centros regionales en África, Asia, América Latina, el Caribe y Oriente Medio, priorizando la colaboración multisectorial y la inclusión de género en los proyectos. Se prevé una financiación máxima de hasta CAD 4 millones (dólares canadienses) por centro durante un máximo de cinco años.

5 de abril del
2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/3SNQQXV>

6 British Council: Becas de Colaboración Internacional 2024

El programa promueve asociaciones culturales entre el Reino Unido y el mundo. Ofrece subvenciones de hasta £75,000 para obras artísticas y colaboraciones creativas entre artistas y organizaciones internacionales. Se enfoca en la diversidad, inclusión y sostenibilidad ambiental. Los solicitantes deben presentar proyectos con colaboración genuina y beneficios claros para ambas partes. Se requiere al menos una organización del Reino Unido y una internacional (Perú) en cada proyecto. Recursos de solicitud disponibles en línea.

30 de abril
del 2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/3TondOa>

7 Convocatorias del Centro Internacional de Ingeniería Genética y Biotecnología (ICGEB)

El ICGEB abre su convocatoria para el financiamiento de becas de posgrado y proyectos de investigación. En el caso de los proyectos, los investigadores pueden postular hasta por tres años de financiamiento para desarrollar proyectos de investigación en ciencias de la vida, salud, biotecnología agrícola o industrial y bioenergías. En cuanto a las becas de posgrado, es posible integrarse a grupos de investigación mediante becas para estadias en temas relacionados con la salud y la biotecnología.

30 de
septiembre y
30 de abril
del 2024

Para más información, ingrese a los siguientes enlaces: https://bit.ly/icgeb_becas y https://bit.ly/icgeb_proyectos

8 Proyectos de I+D+i con participación internacional CDTI España 2024

Concurso que busca facilitar la colaboración entre empresas peruanas y españolas en proyectos de investigación, desarrollo e innovación. Se priorizan sectores como agricultura, salud, energía y tecnologías de la información. Pueden participar empresas peruanas legalmente constituidas. El financiamiento máximo por proyecto es de PEN 427 500, con un plazo de ejecución de 36 meses.

7 de mayo
del 2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/3HXXmGD>

9 Prociencia: concurso Emprendimiento Académico

El concurso busca fomentar la innovación en el ámbito académico peruano, respaldando tecnologías universitarias, institutos de investigación y centros de innovación. Prioriza áreas estratégicas como la economía baja en carbono, la salud y la economía digital. Está dirigido a universidades, institutos de investigación y centros de innovación reconocidos por SUNEDU. Se otorgará 23 subvenciones de hasta PEN 400 000 cada una para el desarrollo de prototipos o productos con un nivel de madurez tecnológica TRL 5 o superior, con un plazo máximo de ejecución de 18 meses.

9 de mayo
del 2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/48KNM4P>

10 XII Conferencia Académica de Economía - PIE 2024: convocatoria para presentación de **papers**

La Universidad del Pacífico organiza la XII Conferencia Académica de Economía del Programa de Intercambio Educativo (PIE) el 13 y 14 de noviembre de 2024. Está dirigida a docentes y estudiantes de economía de universidades públicas del país. Se invita a presentar trabajos de investigación inéditos relacionados con diversos ámbitos, especialmente el desarrollo regional. Los trabajos deben ser presentados en formato de artículo científico, en coautoría con un docente en el caso de los estudiantes, con una extensión de 6000 a 10 000 palabras.

15 de mayo
del 2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/3wevtqX>

11 Prociencia: concurso Tesis de Pregrado y Posgrado en Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica 2024

Con el objetivo de fomentar la investigación en estudiantes de pregrado y posgrado mediante el financiamiento de tesis, se convoca a estudiantes de universidades peruanas licenciadas por SUNEDU a que puedan participar, con requisitos específicos según su nivel de estudios. Prioriza áreas como cambio climático, salud y tecnologías de la información. Prociencia otorgará al menos 85 subvenciones en calidad de recursos monetarios no reembolsables.

23 de mayo
del 2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/3wf268a>

12 Prociencia: Pasantías en Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica 2024

El concurso busca promover el desarrollo de capacidades en I+D+i mediante el intercambio de experiencias. Se enfoca en áreas estratégicas como cambio climático, biodiversidad, salud, entre otras. Dirigido a residentes peruanos, cubre a estudiantes de pregrado y posgrado, así como a maestros, doctores e investigadores. Es financiado por Prociencia, que ofrece hasta PEN 35 800 para pasantías de hasta dos meses, excluyendo diciembre de 2024. Las propuestas deben integrarse en proyectos nuevos o en curso de I+D+i. El cierre del concurso se da al alcanzar las primeras cien propuestas o, en su defecto, el 29 de mayo de 2024.

29 de mayo
del 2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/3T18QOu>

13 Prociencia: proyectos de incorporación de investigadores posdoctorales en instituciones peruanas 2024

La finalidad del concurso es incorporar jóvenes investigadores posdoctorales para contribuir al avance del conocimiento y resolver problemas nacionales. Las áreas prioritarias incluyen cambio climático, biodiversidad, salud, entre otras. Participan universidades, institutos de investigación, centros de innovación y empresas. Se otorgará un máximo de PEN 165 000 por proyecto para financiar hasta tres investigadores posdoctorales, con un plazo de ejecución de 12 a 18 meses.

6 de junio del
2024

Para más información, ingrese al siguiente enlace: <https://bit.ly/42JZz1J>
